

Témoignages de joueurs

Je n'arrive plus à me contrôler

Par [Profil supprimé](#) Posté le 3/01/2017 à 20:57

Cela fait 7 ans que je joue, je ne m'étais jamais rendu compte auparavant que je jouais autant.

J'ai commencé par jouer aux machines à sous où je trouvais le moyen d'oublier mes problèmes, puis j'ai commencé à me rendre dans les grands casinos où, après avoir gagné un soir, j'ai enchainé les pertes et chaque fois un peu plus jusqu'à en devenir malade, passant des heures là-bas sans boire ni manger, l'impression d'être une autre personne.

C'est comme si on était déconnecté de la réalité sans pour autant avoir de notion de l'argent qu'on joue jusqu'à ne plus savoir combien on a joué.

Je joue parce que j'ai envie de m'en sortir, profiter, sauf que je vois que je dépense les 3/4 de mes revenus dans les jeux, j'arrive pas canaliser cette envie de jouer que ça soit dans les casinos ou dans le poker chez des amis.

J'ai l'impression d'être malheureux parce que je suis dans le besoin aujourd'hui et en me rendant compte de ce que j'ai joué ces dernières années, je regrette les choix que j'ai fait par le passé et les fréquentations que j'ai eues.